

Ada Apa Babinsa Sambangi Security Pasar Gede Solo, Ini Jawabannya

Pardal Riyanto - SURAKARTA.KLIKINDONESIA.ID

Dec 5, 2022 - 13:27



SURAKARTA - Agar wilayah pasar tetap terjaga keamanan lingkungannya tidak terlepas dari peran para security atau satpam dalam menjaga keamanan, baik diluar dan didalam lokasi pasar itu sendiri. Selain keamanan pasar, security juga ditugaskan untuk memberikan himbuan Protokoler kesehatan (Prokes) mengingat pandemi Corona Virus Disease (Covid-19) yang sampai saat ini masih belum berakhir.

Mengingat hal tersebut Serda Agus S selaku Babinsa Kelurahan Sudiroprajan Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta melaksanakan Anjangsana atau Komunikasi Sosial bersama Security di pasar Gede Kelurahan Sudiroprajan, Kecamatan Jebres, Senin (05/12/2022).

Dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) tersebut, Serda Agus S

memberikan sosialisasi atau himbauan kepada para Security pasar gede agar tetap memberikan himbauan kepada para pedagang dan pengunjung pasar untuk tetap mematuhi Protokol Kesehatan (Prokes) yang telah ditetapkan pemerintah, Guna menghindari penyebaran virus corona pada situasi pandemi covid-19 yang sampai saat ini masih belum berakhir.

"Selain mengenai keamanan di wilayah pasar kita juga berharap agar Security terus tetap memantau keadaan baik di dalam maupun di luar pasar untuk menekan angka kriminalitas dan tindak kejahatan di pasar, dan mengingatkan agar para pengunjung dan pedagang pasar agar berhati-hati dengan barang bawaannya." terangnya.

"Kami juga berpesan kepada Security, apabila melihat kejadian yang tidak wajar atau mencurigakan jangan sungkan-sungkan untuk menghubungi Babinsa atau bhabinkamtibmas." imbuhnya.

Menurutnya pula keamanan merupakan hal yang tidak terlepas dari peran Security dan masyarakat, baik pedagang maupun pengunjung pasar Babinsa juga berpesan agar tetap diintensifkan dan dilaksanakan patroli keliling baik dalam maupun luar pasar.

"TNI-Polri adalah institusi yang berperan dalam hal keamanan, akan tetapi tidak akan maksimal tanpa keterlibatan Security dan masyarakat secara umum," pungkasnya.

(Arda 72)